

**PRESS RELEASE**

Kontak Media:

KARTIKA RATNA  
Assistant Public Relations Manager  
Tel: +62 271 731312  
Fax: +62 271 738677  
e-mail: [pr@thesunanhotelsolo.com](mailto:pr@thesunanhotelsolo.com)

---

**KARYAWAN THE SUNAN HOTEL SOLO MENJELAJAHI KEINDAHAN WISATA KOTA SOLO DALAM PROGRAM  
“EXPLORE SOLO”**



Solo, 27 Februari 2025 – Dalam upaya memperkuat wawasan dan kecintaan terhadap destinasi wisata lokal, karyawan The Sunan Hotel Solo mengikuti program Explore Solo pada 25 dan 27 Februari 2025. Program ini bertujuan untuk mengenalkan lebih dalam kekayaan budaya dan pariwisata Kota Solo kepada para karyawan, sehingga mereka dapat memberikan rekomendasi terbaik kepada tamu hotel.



Dalam perjalanan ini, peserta mengunjungi berbagai ikon wisata unggulan Kota Solo, antara lain:

- Lokananta – Studio rekaman pertama di Indonesia yang menjadi saksi sejarah industri musik tanah air.
- Masjid Sheikh Zayed – Landmark baru di Kota Solo dengan arsitektur khas Timur Tengah.
- Taman Balekambang – Ruang hijau bersejarah yang menjadi tempat rekreasi dan kegiatan seni budaya.
- Puro Mangkunegaran – Pusat budaya dan sejarah yang masih mempertahankan tradisi kerajaan.
- Kampung Batik Kauman – Sentra batik klasik Solo yang dikenal dengan motif-motif khasnya.

Program Explore Solo diharapkan dapat memperkaya wawasan karyawan mengenai potensi wisata Kota Solo sekaligus membangun kebanggaan terhadap kekayaan budaya lokal. Dengan pengalaman ini, mereka akan semakin percaya diri dalam berbagi informasi kepada tamu hotel yang ingin menjelajahi Solo.

“Sebagai bagian dari industri perhotelan, kami ingin karyawan memiliki pengetahuan mendalam tentang destinasi wisata Solo. Program ini tidak hanya memberikan pengalaman langsung, tetapi juga memperkuat peran mereka sebagai duta pariwisata kota,” ujar Retno Wulandari, General Manager The Sunan Hotel Solo.



The Sunan Hotel Solo berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan pariwisata Kota Solo melalui berbagai program yang melibatkan karyawan, tamu, dan komunitas. Program Explore Solo ini menjadi salah satu bentuk nyata kontribusi hotel dalam mempromosikan pariwisata budaya dan sejarah di Kota Solo.

